

# Consumen capitalinos hasta 130 litros de agua al ducharse

Exhortan autoridades a instalar regaderas ahorradoras de agua que permiten economizar hasta 70% del líquido en el baño

■ El secretario de Desarrollo Social del Distrito Federal, Martí Batres Guadarrama, señaló que cada capitalino gasta hasta 130 litros de agua al bañarse, por lo que exhortó a instalar regaderas ahorradoras de agua.

Al entregar 500 regaderas ahorradoras a habitantes de unidades habitacionales que las han solicitado, el funcionario dijo que este tipo de accesorios permiten economizar hasta 70 por ciento del agua que se consume durante el baño.

Durante un acto que se realizó en Parque Convención de Aguascalientes, de la delegación Venustiano Carranza, destacó que "es la tercera entrega que se hace de las regaderas de forma gratuita y poco a poco vamos a ir tomando otro tipo de medidas".

Reiteró que se adquirieron cinco mil regaderas para repartirlas entre los capitalinos, de las cuales ya se han entregado tres mil 500 y se obtendrán más de ser necesario.

Aunque se negó a comentar cual es la inversión que existe para este apoyo, indicó que cada regadera tiene un costo de 40 pesos pero que el gasto que se haga no es importante en relación con el beneficio que trae

rá al permitir el ahorro de agua.

Ante vecinos de la delegación Venustiano Carranza comentó que muchas personas mantienen la regadera abierta mientras se enjabonan o se calienta el agua; o se tardan mucho tiempo en el baño, "por lo que utilizamos muchos litros de agua".

## INICIA GDF REHABILITACIÓN DE TUBERÍAS DE AGUA

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, puso en marcha la renovación de tuberías a fin de disminuir los efectos de la falta de agua por los bajos niveles de almacenamiento en las presas del Sistema Cutzamala.

Destacó la importancia de rehabilitar las tuberías de la ciudad ya que, dijo, es una medida que ayudará a reforzar el suministro de agua a través de la red de distribución, y en ello "aceleraremos el paso".

En los últimos 20 años, refirió, las tuberías se han deteriorado de manera significativa debido a que hay rocas en el subsuelo, por eso las fugas son frecuentes.

Por ello, inició ayer el cambio de materiales en las zonas con alta incidencia de fugas; se trata de tuberías plásticas de alta densidad, además de que se realizan pruebas al momento de la instalación, para garantizar que no se repita el problema.

Aunado a ello se llevará a cabo la sustitución de 50 mil tomas o ramales domiciliarios para alcanzar un total de sustitución de mil kilómetros de tuberías en lo que va de la actual administración.

En ese contexto, Ebrard explicó que la mejora de infraestructura hidráulica de la ciudad iniciará con la etapa de rehabilitación de las tuberías con mayor índice de fugas en las delegaciones Iztapalapa, Coyoacán, Alvaro Obregón y Azcapotzalco.

El mandatario capitalino detalló que del total de los 760 millones de pesos que se invierten en el Programa Emergente, 465 millones corresponden a los rubros de renovación de tuberías.

La reducción aproximada de desperdicio de agua por fugas será de dos mil litros por segundo, considerando que se trabaja en las zonas con mayor incidencia y donde se tiene mayor deterioro de las tuberías.





*Marti Batres entregó regaderas ahorradoras de agua.*